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№２６２４ 第９回例会 ２０２０．１０．１ 雨 
点 鐘：渡辺 務 会長 

進 行：玉井百合子 SAA 

ソ ン グ：君が代  四つのテスト 

 

会長挨拶 

                   渡辺 務 会長 

 

本日１０月１日から酒税法が改正となりました。ビ

ールと発泡酒と第三のビールがありますが皆さんは

どんなビールをお飲みですか？私は第三のビール

を愛飲しています。理由は妻がそれしか買ってきて

くれないからです。 

「一日の終わりに一杯飲んで寝る」というのを楽し

みにしている人も多いとテレビニュースで伝えてい

ましたが一缶１０円の値上げになります。マスコミは

庶民のたのしみを奪うと報道していましたが私自身

は１０円上がるからと言って飲まないという判断には

ならないので別に奪われた感はありません。ただビ

ールをゴクゴク水のように飲む方もいらっしゃるので

その方々にはちょっと大変な税制改正なのかもしれ

ません。 

税御覧金といえば富津市の財政について決算

額の推移をお話するとここ数年の予算規模は 170

億円程度ですが、令和２年度今現在の予算総額は

約２５０億円。税収が上がっているわけではなく国か

らの交付金や補助金が増えています。 

例えば今年度の事業として行われた一人１０万

円の給付金。単純に市民 43,000 人×１０万円で４３

億円。これが国から降りてきたことでプラスになると

いうのが今の地方財政です。国債を発行したり紙

幣を印刷すればいくらでも資金は調達できるという

風潮が主流です。 

これがいいか悪いかは歴史が判断するのだと思

いますが、皆さんはいかがお考えでしょうか？ 

 

会長報告 

・第2490地区第４グループの６クラブ共同の声明文

が届きました。回覧しておりますので是非ご覧くださ

い。内容は一連のグループ再編に異議を唱えるも

のです。今一度皆さんと一緒に考えたいと思います。 

・ガバナー事務所より 

三委員会合同セミナーの案内が届いています。３ク

ラブとはクラブ奉仕・広報公共イメージ・フェローシ

ップ親睦活動の委員会です。 

日時は１０月１７日（土）13：30 点鐘 15：45 終了  

会場は TKP ガーデンシティ千葉で各クラブ一名の

出席を要請されています。当クラブからは管理運営

委員会委員長の神子克己会員に出席をお願いし

ています。またオンライン参加で私が申し込みをし



 

  

ています。 

・10 月次週以降の例会予定です。 

8 日  山下会員 卓話 

15 日 志波会員 卓話 

22 日 外部卓話（交渉中） 

29 日 夜間親睦例会 点鐘１８：００ 

（千葉元会員と高島会員の授賞を祝う会） 

 

幹事報告 

                   栗原典子 幹事 

 
１． 第２７９０地区第４グループ６クラブ共同声明回覧。 

２． ｺｰﾃﾞｲネーターニュース１０月号回覧。 

３． 新型コロナウｲルス発生後のクラブ活動に関す

るアンケート調査への協力依頼受領。 

４． 財団室 NEWS１０月号回覧。 

５． 青少年奉仕・育成セミナー案内回覧。 

６． 新型コロナウイルス感染症に関する友事務所

対応回覧。 

７． 地域社会の経済発展月間リソースの案内回覧。 

８． （財）米山梅吉記念館より伝記「米山梅吉物語」

出版受領、回覧。 

９． 国際ロータリー第２７９０地区女性交流会事務

局より、女性交流会登録への案内受領回覧。１

０月１５日締め切り。クリスマス交流会１２月１９

日（土）１７：００受付・受領・回覧。 

１０．木更津 RC１０月例会変更・休会のお知らせ。 

 １０/７（水）２５００回記念式典祝賀会開催（於）オ

－クラアカデミアパーク 

 １０/１４（水）坂出東ＲＣとの合同例会（地区大会

から変更） 

 １０/２１（水）通常例会（情報研究会から変更） 

 １０/２８（水）休会（定款第７条１節Ｃ項に基づき） 

誕生祝 

 
     小野恒靖 S１８．１０．１９ 

      若鍋武良 S１８．１０．２１ 

      高橋裕之 S１５．１０．３０ 

 

誕生祝一言 

                   小野恒靖 会員 

 
誕生祝いを頂きました。有難うございます。昭和

１８年の秋１０月、明治神宮外苑での学徒出陣の週

に生まれました。お陰様で何とか喜寿の祝いを迎え

られそうです。これからも健康に充分留意して、人

生を楽しんでいきたいと思います。 

 

若鍋武良 会員 

 
誕生祝いをいただき有難うございました。 

今年の誕生で喜寿を迎えます。毎年４月に人間ドッ



 

  

クを受けていましたが、今年はコロナ禍で７月までド

ックは閉院でした。４月に予約をしていましたので、

開院の始め７月１４日に受診しました。今までは軽

い数値の異常が数か所ですんでいました。 

が、今年の結果は、３点再検査の記載がありまし

たので、セカンドオピニオンを求めて大きな病院で、

造影ＣＴ検査などで詳しく調べていただきました。

結果は、異状は見つからず安心しました。 

 これからは好きな時に旅行に出かけ、山歩きを楽

しみ人生を謳歌したいと思っています。 

 

誕生・結婚祝一言 

高橋裕之 会員 

 
 結婚祝と誕生祝を頂きまして有難うございます。 

 ロータリークラブに入会して、誕生祝い･結婚祝い

を頂くのが、遂に３０回目となりました。昭和→平成

→令和と月日の流れに、西暦でないと算え難い歳

になりました。 

 母が介護認定を受け、三枝会員の施設にデイサ

ービスでお世話になり始め、所謂老々介護の苦し

みを味わいながらも、ＧＯＴＯトラベルキャンペーン

の恩恵を受けまくっているところです。 

今後とも、よろしくお願いいたします。 

 

 

杜鵑草 

結婚祝 

 
      林 雅彦・江里子 H7.10.10 

       高橋裕之・良重 S６２．１０．１６ 

       須藤 隆・弥生 S４６．１０．２４ 

       岡田良弘・ひろ子 H１．１０．２９ 

 

結婚祝一言 

林 雅彦 会員 

 
本日は結婚祝いを頂戴しまして、有難うございま

す。 

平成７年１０月１０日が結婚記念日で、今年で結

婚２５年となりました。恥ずかしながら女房との馴れ

初めをお話ししたいと思います。 

平成２年、当時の木更津信用金庫中央支店の営

業係の時、営業活動中に知り合いになりました。取

引先の事務員であった今の女房を誘いドライブに

行った思い出があります。「いったい、どういう営業

活動をしていたんだ？」とお叱りの声が聞こえます

が、当時は同僚と取引先の女性たちと コンパやス

キーに行くのは日常であって、預金獲得のための

ツールであったとご理解下さい。 

それから５年間、お互い色々ありまして、私が３０

歳、妻２９歳の時に無事に結婚に至りました。数回

デートみたいなことを重ねていたある日、かみさん



 

  

から「うちのお父さんも木更津信金に務めているん

だ。」と聞き、どこの部署に務めているのか調べてみ

ると、なんと当時、人事課長でして、しばらくの間、

内心どきどきしていました。そのうち私立高校に出

向となり、ほっとした記憶があります。でも義理の父

はとっくに調べはつけていたのではと思います。 

その後、確か春先の木曜日の仕事が終わった頃

だと記憶しておりますが、夜７時ころ向こうのお宅に

新調したスーツに着替え、正式にご挨拶に行った

時のことです。「今夜、向こうのお宅に挨拶に伺う。」

と当時の上司に相談したところ、「それは大変だ。

下着とワイシャツ、ネクタイを忘れずに持っていけ。」

と言われ、「ワイシャツとネクタイならわかるけど下着

がいるか？」と何のことだか、わからないでいたとこ

ろ、謎がすぐに解けました。まずもって相当飲まさ

れると上司はわかっていたんですね。それだけ酒

豪で有名なお父さんだったわけです。 

義理の父は人事課長の際に、欲しい人材がいる

と本人ではなく、そのお宅のお父さんと一緒にお酒

を飲んで口説いていたらしく、本人の意思とは関係

なく金庫に入庫させていた有名人らしかったんです。

当時の私の上司もその例にもれなかった方だった

ようです。 

向こうの父上にお嬢さんを嫁にもらいたい旨の、

あいさつに行ったのですが、自分なりにかっこをつ

けた内容だったのですが、何を言ったのかは、もう

忘れました。でも、そんなことはどうでも良く挨拶が

終わるやいなや、パンパンと手を叩き「お母さん、お

酒持ってきて。」と言い、おじいさん、おばあさんか

ら一家総出で、ごちそうやら日本酒を運んでもらっ

てテーブルがいっぱいになりました。私も挨拶が終

わり、ほっとして日本酒をつがれるまま、いい調子で

酌み交わしていたのですが、「お父さん、これ開け

て。」と、かみさんが持ってきた３升目の瓶から記憶

がなくなり、たくさんトイレで吐いた記憶があります。

これが、上司が言っていた意味かと後悔の念も空し

く、記憶がなくなりました。 

次の日の朝、朝食と言って起こされたのが６時く

らい。お父さんはもう会社に出社後でした。自分で

もお酒には自信があったのですが、「さすがに参っ

た。」と思ったのを記憶しております。そして自分も

会社に出社した際、ほら見たことかと上司に「俺の

言った通りだったろう。」と言われ、そのあとの営業

活動は酒臭い息をまき散らすわけにもいかず公園

で半日同僚に付き添ってもらって休んでおりました。

今だったら通報されますね。でもいい思い出です。 

それから１０年後、義理の父は病気で亡くなって

しまったのですが、いつもかみさんと「お父さんが生

きていれば喜んだね。」といろんな場面で話題にな

ります。 

あれから２５年、もう自分の息子 2 人が、当時の自

分と同じような経験をするのかと思うとひやひやもの

ですが、かみさんとふたり楽しみに見守っていきた

いと思います。 

 

結婚祝一言 

須藤 隆 会員 

 
皆さんこんにちは。結婚祝いを頂きありがとうござ

います。 

今月が結婚記念日であることをすっかり忘れてい

て、今日、名前を呼ばれて初めて気が付いた次第

です。 

私は富津市が市制になった年度の昭和４６年１０

月２５日に結婚し、今年で結婚４９年目になります。

先日息子たちから今年、喜寿を迎える私を祝ってく

れるとの電話がありました。家内がそれを聞いて、

今年はコロナ禍でもあり、子供たちに２年連続祝っ

てもらうことを遠慮して、来年の金婚式を祝ってもら

ってはどうかということになりました。せめて来年まで

夫婦が元気で金婚式を迎えることができればと思っ

ております。 

 



 

  

結婚祝一言 

岡田良弘 会員 

 
結婚祝ということで贈り物をいただき有難うござい

ます。結婚したのは平成元年１０月２９日です。今年

で３１年目になります。よく続いているな、と自分で

は思います。会社で女房が経理の仕事を行ってい

て私が現場に出て居る時はいいのです。が、どうし

ても私が事務所に長くいなければいけない時は、

長い時間一緒ですので、堅苦しくなります。家では

家庭内別居ということが長続きの秘訣ではないかと

思っております。しかし、だんだん年を取ってきて、

いつ、何時自分の体の調子が悪くなった時はやは

り、そばにいただかないといけないと思います。 

これからはよく話し合ってお互いに尊重しあい、

健康に留意しながら生活を楽しんで行こうかと思っ

ております。夫婦仲はとても良いと思います。 

皆さんもコロナ禍の影響でどうしても家でいること

が多いと思いますけど、少しでも家で楽しい生活様

式に慣れていただいて家庭円満になればと思いま

す。有難うございます。 

 

 

 

秋の味覚の柿 

トピックス 

「第３２回日本動物児童文学賞奨励賞」受賞 

山下 厚 会員 

 

この４月、農場ＨＡＣＣＰ審査がコロナ禍で急遽

できなくなりました。空いたスケジュール表を眺めて

いた時、突然湧いてきた思いは「そうだ、小説を書

こう」。 

 あらすじ： 小学校入学を前に引っ越してきた少

年シカオ君と妹のクルミちゃん。お隣のお姉さんを

介して老犬ドングリと交流しながら、命についていろ

いろと教えてもらいます。お姉さんは農学部の学生

時代からの恋人で、酪農経営を目指す青年の夢に

寄り添おうと結婚。成長する少年と、夢を手元に引

き寄せつつある青年の傍らで老犬とドングリは死ん

でしまいます。 

 

 

ニコニコ BOX 

渡辺 務 圧巻！ トランプ大統領の公開討論会、

勉強になります。 

林 雅彦 結婚祝をいただいて。 

岡田良弘    〃 

高橋裕之    〃 

須藤 隆     〃 

小野恒靖 誕生祝をいただいて。 

若鍋武良    〃 

高橋裕之    〃 

玉井百合子 皆様とお会い出来るのが楽しみです。 

山下 厚 第３２回動物児童文学賞の奨励賞を受 

賞しました。 

 

 



 

  

出席報告 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率 

今回 36/33 22 11  66.67% 

前回 36/33 23 10  69.70% 

 

 

今日の食事 和風懐石料理 

 

 

編集後記 

 コロナ禍の今、社会生活のなかで求められている

ことは、お互いの相手に対する「思いやりの精神」と

相手の言動に対してその人の気持ちを推し量り「そ

の人の立場に立って理解してあげる寛容な心」が

大切である、とある記事に書かれてありました。富津

中央ロータリークラブのＳＡＡの玉井さんは、ともす

ればコロナ禍で沈みがちになる例会の雰囲気を盛

り立て、活気を吹き込んでくれています。 

 

SAA 席に座る渡辺哲夫会員と玉井百合子会員 

 

ＳＡＡのロータリーにおける役職を考えてみまし

た。ＳＡＡは由緒ある役職です。 

ＳＡＡはＳｅｒｇｅａｎｔ－Ａｔ－Ａｒｍｓの略です。詳し

い英和辞典では古語として紹介されています。 

中世の英国に遡ります。イギリス国王であったリチャ

ード１世（１１５７年～１１９９年）は、十字軍遠征の時

代にあって勇敢かつ寛容な中世騎士の典型であっ

たそうです。獅子王といわれています。このリチャー

ド１世の身辺警備に当たったのがＳＡＡの始まりで

した。そこで日本訳にすると「武装下士官」。 

（『ロータリーこぼれ話』より） 

また、『ようこそロータリーへ』には、次のような解

説があります。 

ロータリー・クラブの例会場へ来て、まずどこでも

目に付くのＳＡＡと記した赤い襷を肩から掛けた数

人の人たちです。日本語で会場監督といっていま

すが、ロータリーではやはりＳＡＡと万国共通の名

称で呼んだほうが、すっきりしています。ところが、こ

のＳＡＡという名称がどこから来たのか、ということに

ついては案外知らない人が多く、その意味も確か

めようともしないようです。 

その起源は中世英国の封建領主が、身辺警備

のために任命した武装士官（SAA)に始まると言わ

れます。そのＳＡＡという名が、そのままロータリーに

導入されて、会場の設営や秩序維持にあたるため

の重要な存在となり、会長や幹事と並んでクラブ役

員としての地位が定款で確立されるようになりました。 

「クラブ委員長の手引き」には任務として「秩序正

しく、品位があり、しかも能率的なロータリー・クラブ

の運営に努めること」とあります。 

 

また、ロータリアン必携の「クラブの組織と管理運

営」のページには、ＳＡＡは武装軍曹の意。例会場

における 高の権限をもつ役員として、例会場の

気品と風紀を守るだけでなく、例会場を設営し、例

会場を管理するという大役です、と書かれています。 

 

以上の内容から、ＳＡＡはクラブの中にあっ

ては、クラブ会長・幹事と並ぶ要職です。公私

ともご多忙の中で獅子粉塵されている玉井ＳＡ

Ａの益々のご活躍を期待しております。（若鍋） 


